



Comunicado de prensa

16

FECHA:01/10/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

Terratraining Motorsport confirma un año más su colaboración con el Automóvil Club AIA

Sigue siendo uno de los patrocinadores de la prueba que es puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER).

La 29 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca ultima los detalles de la prueba que, bajo la organización del Automóvil Club AIA, se disputará los próximos 2, 3 y 4 de noviembre por las carreteras de la provincia de Alicante y tendrá su sede en la localidad de La Nucía. El rallye vuelve a ser puntuable para el IIRT (International Iberian Rally Trophy), además de para el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER) y para el Campeonato Autonómico.

La cita alicantina del S-CER contará un año más con Terratraining Motorsport, como uno de los patrocinadores del evento. Como tal, el coordinador y responsable del equipo, Aitor Alonso García ha confirmado al Automóvil Club AIA su colaboración, al igual que en anteriores ediciones, para la presente edición del rallye.

Terratraining Motorsport, equipo murciano con sede en Cantabria, especializada en preparación de vehículos de competición, está representado en el S-CER con los equipos Pepe López / Borja Rozada y Surhayen Pernia / Alba Sánchez, contando en sus instalaciones como responsable técnico a Alejandro Gutiérrez y como ingeniero a Climent Domingo.

Con el Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca, Terratraining Motorsport, ha tenido desde siempre una gran relación ya que como expone Aitor, el rallye es un gran escaparate para darse a conocer, y más habiendo premiado a La Nucía con el "Premio Nacional del Deporte" y mejor Villa Europea del Deporte de todos los tiempos.

La edición de 2023 del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' ofrecerá una nueva oportunidad a los aficionados de disfrutar de la emoción de un rallye del máximo nivel por las comarcas alicantinas de la Marina Baixa, l'Alcoià, l'Alacantí y de la Marina Alta.

Por otro lado, señalar que ya está abierto el calendario de las inscripciones a la prueba y publicado el Reglamento Particular de la misma.

Todos los datos e informaciones relevantes se podrán seguir a través de la web del Rallye.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA